

DE SAN SEBASTIAN DE LOS REYES (MADRID)

SEC /40/79

## MOCION DE LA ALCALDIA-PRESIDENCIA

De todos es conocido el lamentable accidente ocurrido el pasado día 25, fecha de la inauguración de nuestras fiestas patro nales, le costó la vida al componente de la Banda Municipal de-Música, Damián Sánchez López, al precipitarse sobre la citada - Banda Municipal, en la calle Quiñones, el tractor que arrastraba el remolque que habia transportado a los indicados miembros de-la Banda.

Estima esta Alcaldía que, al objeto de perpetuar el desdi-chado accidente, convendría dar el nombre del infortunado Damián Sánchez a la calle donde ocurrió el triste mecho, proponiendo en consecuencia a la Corporación Municipal se tenga a bien acordar el cambio de denominación de la calle Quiñones por el de callede Damián Sánchez, previo los trámites legales necesarios.

No obstante la Corporación, con su superior criterio acorda rá lo que estime más pertinente.

San Sebastián de los Reyes, 20 de septiembre de 1.979 l

EL ALCALDE.

## INFORME DE SECRETARIA

Visto el Art. 306 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales, así como el Art. 10, 1, 2 del Real Decreto 1.710/79 de 16 de junio, por el que se exime a las Corporaciones Locales de la autorización para las modificaciones de nombres de calles, plazas, parques y-conjuntos urbanos, esta Secretaría entiende como perfectamente legal la propuesta de la Alcaldía, sin que, deba ser autorizadapor ningún Organismo.

San Sebastián de los Reyes, 21 de septiembre de 1.979.

EL SECRETARIO.

ands



## **AYUNTAMIENTO**

SAN SEBASTIAN DE LOS REYES (MADRID)

SEC. 140/79

A.P.

DON ALEJANDRO DE IRIARTE PEREZ, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DE - SAN SEBASTIAN DE LOS REYES (MADRID).-

CERTIFICO: Que, el Ayuntamiento Pleno de esta localidad, en - sesión ordinaria celebrada el día veintiuno de septiembre de mil novecientos setenta y nueve, entre otros, por unanimidad, adoptó el siguiente acuerdo:

Nº 14.- CALLEJERO MUNICIPAL.- PROPUESTA DE SUSTITUCION DE DE-NOMINACIONES.- Se conoce moción de la Alcaldía Presidencia por la que, con referencia al trágico accidente acaecido el día 25 de Agosto de 1.979 y en el que perdió la vida el componente de la Banda Municipal de Música, Damián Sánchez López, se propone al Ayuntamiento Pleno que, para perpetuar la memoria de la victi ma, se otorgue a la calle de Quiñones la nueva denominación de calle de Damián Sánchez.

La expresada moción fué favorablemente informada por la Secretaria General de la Corporación.

Vista la moción y sus antecedentes, el Ayuntamiento unánime---mente acuerda:

"Otorgar la denominación de Damián Sánchez López a la vía pública, hasta la fecha del presente acuerdo, denominada de Quiñones".

Y para que así conste, con la reserva del Art. 321 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales, y surta efectos, expido el presente visas do por el Sr. Alcalde y sellado con el de Secretaría, en San Sebastián de los Reyes, a veintiocho de septiembre de mil novecien tos setenta y nueve.

Vº Bº EL ALCALDE,

A Couch &